

FPII

Safari Ramadhan Danrem 174/ATW Bersama Keluarga Besar Kodim 1710/Mimika

Ahmad Rohanda - FPII.OR.ID

Mar 30, 2024 - 21:21



Timika - Komandan Korem 174/ATW Brigjen TNI Agus Widodo, S.I.P., M.Si. didampingi Ny. Ane Agus Widodo (Ketua Persit KCK Koorcab Rem 174) melaksanakan Safari Ramadhan bersama keluarga besar Kodim 1710/Mimika. kegiatan ini bertempat di Makodim 1710/Mimika, jalan Agimuga Mile 32, Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika, Sabtu (30/3/2024).

Dandim 1710/Mimika Letkol Inf Dedy Dwi Cahyadi, dalam sambutannya saat mengawali rangkaian acara Safari Ramadhan mengatakan bahwa "Kami sangat

bersyukur dimana bapak Danrem 174/ATW bisa hadir bersama kami disini dalam rangkaian acara Safari Ramadhan," ujar Dandim.

"Kami warga Kodim 1710/Mimika meminta petunjuk, bimbingan dan arahan dari bapak Danrem 174/ATW sehingga kita bisa melaksanakan tugas dan tanggung jawab sesuai dengan petunjuk dari komando atas. Kodim 1710/Mimika dimana merupakan salah satu jajaran Korem 174/ATW yang terpisah jauh, sehingga butuh arahan dari pimpinan dalam melaksanakan setiap tugas dan tanggung jawab," pungkas Dandim.

Image not found or type unknown



Sementara itu Danrem 174/ATW, Brigjen TNI Agus Widodo, S.I.P., M.Si. saat memberikan sambutan mengatakan, "Kehadiran saya di sore hari ini dalam rangka Safari Ramadhan, kegiatan ini merupakan rangkaian kegiatan yang saya laksanakan di jajaran Korem 174/ATW, karena di bulan puasa ini merupakan bulan yang penuh berkah serta menjadi suatu kewajiban bagi umat Muslim untuk melaksanakan ibadah puasa," kata Danrem.

"Kegiatan ini suatu wujud toleransi dan kekompakan dimana merupakan ciri khas dari budaya Indonesia, diharapkan kegiatan ini bisa menjadi perekat persatuan dan kesatuan NKRI yang merupakan bagian kehidupan sebagai bentuk toleransi sesama umat beragama," tutup Danrem.

Usai memberikan sambutan, kegiatan dilanjutkan dengan pemberian tali asih kepada anak yatim, dan sesi foto bersama serta kultum dan doa bersama dari ustadz. Turut hadir pada kegiatan ini diantaranya: Brigjen Pol (Purn) Drs. Bonifasius Tampoi (Senior TA (Pol) Dept. SRM PTFI), Brigjen TNI Murbianto Adhi Wibowo (Kasatgas Elang IV), Arif Nasuha Nasution (VIP SRM PTFI), Kolonel Inf Angkat Purbadi (Dansatgas Obvitnas), Kolonel Arm Stevi Nuhujanan (Dansatgas Ter Koops TNI Habema), Kolonel Inf Made Putra (Asintel Ops Koops TNI Habema), Mayor Inf Cecep Cahyadi (Danyonif 754/ENK/20/3 Kostrad), Mayor Inf Novi Widiyanto (Dansub Satgas Amole TNI/Danyon 116/GS), dan Mayor Inf Abdul Munir (Kasdim 1710/Mimika). (*)